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Čeština jako cizí jazyk pro specifické účely

 
ADJEKTIVE 
 
 
Je nach Endung im Nominativ Singular gibt es zwei Arten von Adjektiven: 
 
a) Adjektive, die auf ‐ý enden. 
Diese Adjektive werden durch das Geschlecht des Substantivs beeinflusst, 
auf das sie sich im Nominativ Singular beziehen. Zum Beispiel: nový student, 
nový byt, nová škola, nové město. 

 
b) Adjektive, die auf ‐í enden. 
Bei diesen Adjektiven spielt das Geschlecht des Substantivs, auf das sie sich 
beziehen, im Nominativ Singular keine Rolle. Zum Beispiel: moderní student, 
moderní byt, moderní škola, moderní město. 
 

Genus   

MASKULINUM 
belebt 

nový, cizí  Adjektive 

student, muž  Substantive 

     

MASKULINUM 
unbelebt 

nový, cizí  Adjektive 

byt, měsíc  Substantive 

     

FEMININUM 

nová, cizí  Adjektive 

žena, židle 

skříň, kost 
Substantive 

     

NEUTRUM 

nové, cizí  Adjektive  

město, moře 

nádraží 
Substantive 

 
 

 


